

Más del 90 por ciento en Cuba con una dosis antiCovid-19



La Habana, 15 nov (RHC) El 90,2 por ciento de la población en Cuba (10 millones 84 mil 965) recibieron al menos una dosis de las vacunas propias antiCovid-19 Soberana 02, Soberana Plus o Abdala, informó el Ministerio de Salud.

El Minsap precisó que al cierre del 13 de noviembre nueve millones 110 mil 672 personas (81,4 por ciento) tienen una segunda inyección y ocho millones 88 mil 551 (72,3 por ciento) cuentan con tres.

Completaron el esquema de vacunación ocho millones 543 mil 79 sujetos (76,4 por ciento), según la fuente.

De acuerdo con el ministerio, en este último apartado se encuentran los convalecientes con más de dos meses de haber padecido la enfermedad que recibieron una dosis única de Soberana Plus.

Un total de 27 millones 284 mil 188 de dosis fueron administradas hasta esa fecha, continuó el informe.

Con esas estadísticas, el país caribeño ocupa este lunes el primer lugar en la región con el mayor por ciento de población inmunizadas contra la Covid-19, según el sitio Our World in Data, seguido por Chile con el 87 por ciento, Uruguay (80) y Brasil (76) al cierre del 14 de noviembre.

A nivel mundial, solo es superado por Emiratos Árabes con el 98 por ciento.

Por otra parte, desde el pasado día 8 comenzó en Cuba la vacunación de refuerzo con Soberana Plus en la capital, proceso que se extenderá por todo el país de manera escalonada en varias etapas.

La directora nacional de Ciencia e Investigación Tecnológica del Minsa, Ileana Morales, señaló que el proceso empezará por los trabajadores del sector y del grupo empresarial BioCubaFarma. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277193-mas-del-90-por-ciento-en-cuba-con-una-dosis-anticovid->

19



Radio Habana Cuba